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REQUERIMENTO Nº 057 /2023 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas 

as formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à 

Secretaria Municipal competente as seguintes informações a esta Casa de Lei: 

Informações sobre as ações de sinalização de trânsito em casos de poda ou 

remoção de árvores. 
 

1. De qual forma se dá a integração entre a Secretaria de Meio Ambiente, Secretaria 
de Mobilidade Urbana e outras envolvidas em casos de poda ou remoção de 
árvores que interfiram no trânsito da cidade? 

 
2. Quais são os instrumentos de interrupção de trânsito e sinalização de desvios 

utilizados? 
 

3. Quais veículos de comunicação a Prefeitura utiliza para informar a população das 
interrupções e desvios no trânsito? Qual a antecedência de tais comunicações? 
 

JUSTIFICATIVA 

  

Antes de necessário, é direito e dever do Vereador tomar 

conhecimento de informações que condigam diretamente com o interesse público.   

Por entender que as ações de poda e remoção que 

demandam o fechamento de determinadas vias, mesmo que necessárias e 

devidas, acabam por causar transtornos aos que ali transitam. Pretendo, 

portanto, entender as formas às quais o Poder Público se vale para minimizar 

tais danos. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido 

possível. 

Gabinete Vereador, 24 de fevereiro de 2023. 

a. VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – UNIÃO BRASIL  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 28 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 01 de março de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


